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白根RCより

【先週のメークアップ】

三条北ＲＣより 山中　正君　　渋谷義徳君

地区米山奨学委員会引継会（新潟）へ
　　韮澤喜一郎君　　星野健司君

三条ＲＣより 斎藤弘文君
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会 長 挨 拶 

佐藤 嘉男 会長 

後 3 日間の雨が降りました。 
また、ガソリンが急激に上昇して、ℓ／180 円前後と大変

な時でしたが、まだ景気は絶好調で、為替も 105 円前後と

今思うと夢のような話です。 
7 月からの北海道洞爺湖サミットが開かれ、福田首相が議

長総括を発表して閉幕しました。 
もう一年と考えるか、または、まだ一年と考えるかです

が、今年の一年は、私にとって長い一年になりそうです。

 
先週の土曜日、『市内 7 クラブ有志ゴルフ会コンペ』が、

大新潟カントリークラブ三条コースで、57 名の参加で行わ

れました。 
我、南クラブから 10 名の参加があったのですが、おくゆ

かしいのか？ くじ運が悪いのか？ ペリア方式のため、

石山さんの 17 位が 高位でした。 
私も今年のベストスコアの 41－43でしたが、37位でした。

一緒にまわっていただきました、佐藤栄祐さん、嘉瀬さん、

ありがとうございました。 
ブトに悩まされながら、初めて上がり 2 ホール連続バーデ

ィが取れ、楽しいゴルフをさせていただきました。 
来年は、南クラブが主管です。ゴルフ同好会会長 丸田さ

ん、よろしくお願い致します。 
以上で、 初の会長挨拶を終わります。 

 こんにちは。 
2009～2010 年度三条南

ロータリークラブの第一

回例会です。 
いよいよ始まりました。

私は入会して 14 年の 57
歳です。少し早すぎる気

がするのですが、荒澤幹

事と熊倉ＳＡＡと 3 人で

例会を進めてまいりま

す。どうぞ宜しくお願い

致します。 
  
 例会挨拶用にと、昨年

より簡単な日記を書いて

おりました。 
 昨年の 7 月は、空梅雨

のため 農作物に悪影響

が出てきて、一部の田ん

ぼにも影響がでました。7
日の日にやっと梅雨入り



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
     
 
●馬塲直前ガバナー事務所より 事務所閉鎖のお知らせ 
  6 月 30 日をもって馬塲ガバナー年度事務所閉鎖 
  1 ヶ月程度 直前ガバナー事務所として残務整理を行います 
●巻ロータリークラブより 創立 20 周年記念式典、祝賀会出席お礼 
  ※ 6 月 21 日（日）、南クラブより 7 名出席 

●植木ガバナー事務所より 『地区会員増強セミナー』開催のご案内 
  日時   2009 年 7 月 18 日（土） 11：00～15：00 
  会場   柏崎市産業文化会館 
  ※ 荒澤幹事、丸田会員増強委員長 出席予定 
●米山忠俊第４分区アシスタントガバナー、三条北ロータリークラブより 
  『 2009～2010 年度 第４分区ＩＭ 』開催のご案内  ※ 詳細は、実行委員長のご案内で  
 
 
 
 
 

 
三条北ＲＣホストの下、第 4 分区ＩＭが開催されます。年に一度分区内 11 クラブが集う貴重な会です。 
大いにロータリーを学び、語り、友情を深めていただきたく、内容を充分に検討し、準備を進めており 
ます。どうぞ、多くの皆様のご出席をお願い致します。 

 開催日時   2009 年 9 月 12 日（土）  13:30 開会 

 開催場所  ・受付・フォーラム会場 ： 三条中央公民館 大ホール 
       ・懇親会場 ： 市内各所の飲食店（6 箇所程度を予定） 

 開催テーマ  ＩＭ開催テーマ 『今こそロータリーの原点を思いおこそう』 
                －明るい元気なロータリーを目指して進んで参加しよう！－ 
        フォーラムテーマ『ロータリーと企業経営』 

－職業奉仕と四つのテストはロータリー企業の礎となるのか？－ 

  ﾌｫｰﾗﾑ内容 「企業経営について」の講演と「ロータリーと企業経営について」のﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ 
         講演者   池田 英夫 （株）三條機械製作所 代表取締役  （三条東ＲＣ） 
               塚野一二三  湯田上温泉 わか竹 会長     （加茂ＲＣ） 
               山本  賢  三之町病院     理事長    （三条北ＲＣ） 
         パネリスト 池田英夫、塚野一二三、山本 賢、 
               木宮 隆  （株）キミヤ 代表取締役      （三条北ＲＣ） 

  ﾀｲﾑｽｹｼﾞｭｰﾙ  13:00～ 受付      13:30～ 開会式   14:00～ フォーラム 
         16:30～ 閉会式、移動  17:15～ 懇親会   18:45 頃 閉宴 
 

幹 事 報 告 荒澤 威彦 幹事 

三条北ＲＣ  第 4 分区 ＩＭ実行委員長  山中 正 君 

                 ＩＭ副実行委員長  渋谷 義徳君

会長・幹事 バッチ交換



 

    
 
 
 
 
              

                
             
       
 
 
 
 
 
 
       
 
 
 
 
 

三条RC

先輩クラブの皆様方には大変お世話になっています。また、「ＩＭ」の開催にはお世話に

こんにちは。初めて南クラブさんへの訪問です。本日は、山中先輩会員のお供で参りまし
た。よろしくお願い申し上げます。

佐藤（嘉）君
お願い致します。

荒澤君

馬塲（信）君

吉井君

相田君 佐藤会長、荒澤幹事の新年度が発足しました。活躍を期待します。

石山君

嘉瀬君

佐藤（栄）君

鈴木（武）君

谷君

坪井君

西巻君

韮澤君

野中君

長谷川君

星野君

三野輪君

吉田君

ご活躍下さい。6/29の慰労会では、長谷川さん、佐藤（栄）両会員にイベント企画でお世
話になりました。

今年度幹事の荒澤です。一年間宜しくお願い致します。

①白根クラブから竹内一紀先生を歓迎申し上げます。
②お陰様で、吉井年度は出席率90.6％と南の伝統を守ることが出来有難うございました。

佐藤嘉男会長、荒澤幹事年度のスタートをお祝いして･･･！！　体調管理をされ、一年間

新しい佐藤年度の始まりです。今年度も宜しくお願いします。都合に依り早退します。

2009年度 佐藤会長、どうぞよろしくお願い致します。

吉井年度は会長の名調子に始まって、馬塲ガバナーとの好コンビネーションで地区にその

佐藤　会長さん、荒澤幹事さん、一年間よろしくお願いします。

いよいよ今日から佐藤年度のスタート、貴方らしい一年に期待を込めて！

①佐藤年度の船出を祝って！

新年度のスタート、佐藤年度もスムーズに行きますように！！

名をアピールされました。

前吉井会長、鈴木幹事ご苦労様でした。佐藤会長、荒澤幹事ご苦労様です。

出席率90％以上を保ちました。

ＲＩ2560地区馬塲ガバナー年度ご協力有難うございました。

②2008～9年度の出席率100％の皆さん、ご協力有難うございました。お陰様で年間クラブ

斎藤君

鈴木（圀）君

本年度もよろしくお願い致します。

今日より新年度が始まります。一年間いろいろお世話になると思います。御指導よろしく

吉井年度の 後の仕事、決算報告が理事会で承認され、これで全部終了しました。御協力

三条北RC
山中君 なります。よろしくお願い致します。

三条北RC
渋谷君

に感謝致します。

佐藤丸の船出おめでとうございます。一年間ご苦労さまです。

安達君、大渓君、田代君
佐藤新年度を祝して！

飛躍するよう期待しています。
佐藤会長、荒澤幹事以下役員の方々、一年間ご苦労様です。南ロータリークラブがさらに

佐藤新年度会長が待ちに待った第一例会がやって来ましておめでとうございます。

新会長、先日のナイスショットが一年間続くことを祈念して！！
佐藤年度、一年間ご苦労様です。

佐藤会長、荒澤幹事 一年間宜しくお願い致します。

 

～・７月 ６日 ３５，０００円  今年度累計 ３５，０００円・ ～ 

2009年 7月 4日（土）大新潟カントリークラブ三条 にて市内7クラブ有志ゴルフ会コンペが開催さ

れました。併せて南クラブゴルフ大会も開催、結果は下記のとおりです。 

優 勝 丸田　肇一君 （OUT 47  IN 48  GROSS 95  HD 26.4  NET 68.6)  

準 優 勝 坂井　栄作君 （OUT 43  IN 44  GROSS 87  HD 12.0  NET 75.0)  

第 ３ 位 石山　荘一君

当 日 賞 船久保孝志君 ＢＢ賞 　佐藤　栄祐君



 

 

渡邉（久）君

　？　君

新ニコニコＢＯＸに協力致します。
馬場（眞）君 ＢＯＸにご協力ありがとうございました。

新年度の会長、幹事、その他役員の皆さんご苦労様です。本年度もよろしくお願いします。

佐藤丸の船出をお祝いして！

田中（悌）君、野崎君、馬場（一）君、渡邊（光）君

 

 

         １）7 月号から新年度になり 先ず表紙のデザインが変わりました。 
          横読みは新ＲＩ会長ご夫妻の写真と、縦読みは今年度の新しいマークとテーマの「ロ

ータリーの未来はあなたの手の中に」がデザインされ正に一新されました。 
         ２）7 月号では新ＲＩ会長の記事がたくさん掲載されていますが、このテーマの意味 
           の一つについてＲＩ会長を紹介する指定記事「スコットランド人の栄誉」の中で 
          「ロータリアン一人ひとりにロータリーの未来に対して責任をもってほしいと願っ 
           ています」と言っています。（Ｐ8 ～16 ） 
 ３）7 月号は新年度なのでガバナーの横顔が掲載されています。 わが第 2560 地区の植木ガバナーは 
   Ｐ24 に「ロータリーへのご恩返し」について掲載されています、また、新ガバナー事務所の住所は 
   Ｐ38～39 に掲載されてあります。 
 ４）横組みＰ１に「ロータリーの友」改革の年度についてロータリー友の会 上野委員長の記事が掲載 
   されてあります。改革方針は３項目からなります。 
   ＊方針の第１では 「より親しまれ、より機関紙として成果の上がる編集」について  
     更に 改革の第一の柱 編集業務の見直しについて 
        改革の第二の柱 顧問の役割、任務の見直しについて 
        改革の第三の柱 地区員のあり方について 
   ＊方針の第２では「法人化」について   
   ＊方針の第３では「100 周年記念誌の準備について」    です。 
 ５）縦読みでは 今課題の「環境問題に挑戦する」をテーマに東京大学 月尾嘉男教授が、資源が無く 
   なり生物が消えていくことで一番困るのは人間である と言っています。資源と環境について具体的

に分かりやすく、いかに切羽詰っているか記述されています。 
じっくり読んでいただきたいと思います。            【クラブ会報委員会  渡邊光郎】 

 
 
 

  
□ ２００８～２００９年度収支決算報告     齋藤 嘉一 2008～09 年度会計  

□ ２００８～２００９年度１００％出席者表彰  西巻 克郎 2008～09 年度出席委員長 

   100％出席賞  29 名  

  
      
   
 

   
 
 
 

          ＊ご協力に深く感謝申し上げます。 

   

 

+ 
     エドゥアール・ヴュイヤール（1868－1940） 

『鏡の前』 1920－25 年頃  

      ＊石橋財団 ブリヂストン美術館 

安  達　　　裕 君 荒　澤　威　彦 君 飯　山　勝　義 君 大　渓　秀　夫 君
嘉　瀬　　　修 君 坂　井　範　夫 君 佐々木　常　行 君 佐　藤　栄　祐 君
佐　藤　秀　夫 君　 佐  藤  嘉  男 君 鈴　木　圀　彦 君 鈴　木　　　武 君
田　代　徳太郎 君 田  中  悌  司 君 坪　井　正　康 君 西　巻　克　郎 君
韮　澤　喜一郎 君 野　崎　正　明 君 野　島　廣一郎 君 長谷川　晴　生 君
馬　場　一　敏 君 馬  塲  信  彦 君 星　野　健　司 君 丸　田　肇　一 君
丸　山　征　夫 君 武　藤　昭　三 君 吉　井　正　孝 君 若　井　　　博 君
渡　邉　久　晃 君 《　年間平均出席率　　９０．６０％　》

ロータリーの友 1989 年 8 月号表紙より

E.VUILLARD 


